



Liebe Eltern,

11. Februar 2021

heute Morgen haben wir das offizielle Schreiben des Ministeriums zur weiteren Organisation unseres Schulalltags erhalten. Das Elternansreiben des Ministeriums leiten wir Ihnen hiermit auch wieder weiter. Demnach verbleiben die Schüler/innen der Grundschulen in der nächsten Woche (17. Februar bis 19. Februar 2021) noch im Fernunterricht (Homeschooling). Die Notbetreuung bleibt natürlich bestehen.

Ab 22. Februar 2021 Präsenzunterricht in Form von Wechselunterricht

Ab dem 22. Februar findet dann für alle Jahrgänge der Wechselunterricht statt. Die Schüler/innen sind also ab diesem Zeitpunkt wieder verpflichtet, an den Präsenzphasen in der Schule teilzunehmen.

Die Kinder wechseln in diesem Zeitraum wöchentlich zwischen Präsenzunterricht in der Schule und Homeschooling. Die Klasse wird demnach in 2 gleichgroße Lerngruppen eingeteilt, um den Mindestabstand in den Klassen gewährleisten zu können. Wann welche Lerngruppe in der Schule ist, werden Sie in den nächsten Tagen von den Klassenleitungen erfahren.

Notbetreuung

Sollten Sie nächste Woche (17. Februar bis 19. Februar) die Notbetreuung benötigen, bitten wir Sie dies auf gewohntem Wege anzumelden.

Nutzen Sie hierfür unsere E-Mail-Adresse: notbetreuung.steinsbergschule@web.de und informieren Sie die jeweilige Klassenleitung.

Wir benötigen folgende Angaben von Ihnen:

Vor- und Nachname des Schülers/der Schülerin

Klasse

erreichbare Telefonnummer der Erziehungsberechtigten

genaue Angabe der Wochentage und genaue Uhrzeit (Zeitraum z.B. 8.00 Uhr – bis 12.00 Uhr), in der die Betreuung benötigt wird.

Der Bedarf muss bis Sonntag (15 Uhr), dem 14. Februar 2021 gemeldet werden!

Sie erhalten in den nächsten Tagen auch noch eine Übersicht, wie der Schulalltag im Wechselunterricht bei uns genau gestaltet ist. Falls Sie ab dem 22. Februar, im Zeitraum des Wechselunterrichts (in den Phasen des Homeschoolings), zusätzlich dringend auf eine Notbetreuung angewiesen sind, fragen wir dies mit dem nächsten Schreiben noch zusätzlich ab.

Wie es mit der Ganztagschule weitergeht, erfahren Sie in einem gesonderten Schreiben an unsere Ganztagskinder.

Hinweis: Wir möchten noch einmal daran erinnern, dass die Maskenpflicht (auch im Unterricht) bestehen bleibt. Es werden regelmäßige Maskenpausen durch die Lehrkräfte sichergestellt. Für die Kinder werden medizinische Masken empfohlen, es sind aber auch Alltagsmasken weiterhin zugelassen.

Wir bedanken uns für Ihre Zusammenarbeit. Bleiben Sie alle gesund!

Mit freundlichen Grüßen

T. Schäpsmeyer

Schulleitung und das gesamte Team der Steinsbergschule

